

● **Augsburger Stern der MehrGenerationenTreffpunkte in Berlin erfolgreich vertreten 30.05.08**

Anlässlich des bundesweiten Tages der Mehrgenerationenhäuser hatte Bundesfamilienministerin Ursula von der Leyen Vertreterinnen und Vertreter aller 500 Mehrgenerationenhäuser in Deutschland am 27. Mai nach Berlin eingeladen. In einem informativen Programm konnten Erfahrungen ausgetauscht werden. Dazu stellten Leuchtturmhäuser ihre Arbeit vor und in Diskussionsforen wurde eine Vielzahl von Themengebieten vertieft.

Augsburg war eingeladen, im Diskussionsforum „Integrierte Handlungsansätze in Kommunen“ die Erfahrungen im Augsburger Stern der zwölf MehrGenerationenTreffpunkte vorzustellen. „Innovativ und praxisorientiert“ lautete das Urteil der Teilnehmer, die zudem reges das Interesse am Informationsmaterial aus Augsburg zeigten. Zu einem kurzen Erfahrungsaustausch am Rande der Veranstaltung kam es zwischen Ministerin von der Leyen und Sozialreferent Dr. Hummel.



Augsburgs Sozialreferent Dr. Konrad Hummel mit Bundesfamilienministerin Ursula von der Leyen